

# 武蔵台地区体育祭開催

競技は未就学児童から高齢者までを対象に、60m走や100m走に自転車遅乗り競争、飛ばせフライングディスク、パン食い競争、買い物競争やなかよし親子などを加えた19種目にわたって行われ、終日応援の声が絶えることなくグラウンドを包み



10月12日(日)、第32回武蔵台・横手台地区体育祭が武蔵台小学校グラウンドで行われました。当初は5日(日)の予定でしたが、台風18号の影響もあって12日に延期しての開催でした。当日の12日は、

「私は昭和2年生まれで87歳なの。おたくは?」  
「私は88になるの...」  
という会話も聞かれました。「ええ...?、それって自分のおふくろ以上の年齢ですよ!」と胸の内を声をあげながら、最近はめつ

きり外に出るのが面倒になったという故郷の親と比べてしまいました。武蔵台と横手台の対抗種目の結果は表の通りです。今年度も武蔵台地区の優勝でしたが、ともに走り、ともに笑い、ともに語る、楽しい一日でした。

	玉入れ	綱引き	障害物競走	ボール運び	対抗リレー	合計点
武蔵台地区	2	2	2	3	21	30
横手台地区	0	0	0	3	9	12

今年3回目の大掃除が10月19日に行なわれました。好天に恵まれ、この時期の早朝8時は一段と寒さを感じましたが、あまり外出しないご高齢の方も元気に参加されていたのが印象的でした。雑草も地上部は枯れていますが、根は来春に備えてしっかり張っていて抜くのは無理と鎌や刈り込み鋏できれいに取り除いて団地内は見違えるほど美くなりました。あるご高齢の方は自治会活動で唯一参加できる行事は大掃除ですからと額にうっすら汗をかき話された言葉が印象に残りました。



## 高齢者も元気に参加 第三回団地内大掃除

# 武蔵台だより

第337号  
発行 こま武蔵台自治会 ☎982-3904  
編集 広報部  
発行部数 2,500部 (単価47円)

折込み都々逸 その3  
しらぎく

島の奪還 羅白に思う  
義賊ルパンに 国後を  
白菊・黄菊 乱舞の花火  
銀河いろどる 薬玉  
知らぬ他人が 楽々暮らす  
義理と人情の 国づくり

## 平成26年度（9月） 第6回定例役員会報告

平成26年9月20日（土）

午後7時～9時7分

自治会館2F会議室

### ◆Ⅰ 協議事項◆

(1) 移送（送迎）サービスの進捗状況について

a 9月10日現在までの利用者実績について

b 今後の取り組みについて

(2) コミュニティー掲示板の活用について

a 掲示対象物の範囲、掲示期間、用紙サイズ

b 管理、掲示板の損傷実態の把握

検討した結果、掲示期間、用紙サイズの統一については規定改正はせずに運用で行うこととした。

(3) 中央通り東西通り交差点の交通事故防止対策について

交通事故防止対策について

日高市と飯能警察署に事故防止対策要望書を提出

警察の考えは信号機の設置は難しい。市からは、カーブミラーの設置を早急に実施することになった。

(4) 自治会並びに関係団体の年内行事について

a 6丁目山林下草刈 9月28日（火）

b 第32回体育祭・武蔵台横手台体育協会主催 10月5日（日）

c 第31回武蔵台公民館文化祭 10月25日（土）26日（日）

d 第24回日高市民祭り 11月8日（土）9日（日）

e 第1回ひだかワンデーウォーキング 11月16日（日）

(5) 日高市消防団協力分担金について

今年も例年通り支払うこととする。

◆Ⅱ 地区長からの報告◆

2丁目地区長より、裏の家がここ半年ほど留守になっていて、今後の空き家対策等が不安だ。

4丁目地区長より、災害時用の非常食糧はまとめ買いをすると割安になるが、自治会で斡旋するようないことはないので、この意見があった。

◆Ⅲ 副会長・事務局、各部報告◆

(1) 会計部

a 中間会計監査実施について

b 夏祭り会計報告について

(2) 広報部

9月号のリレー随想に対する住

民からの意見があった。

(3) 安全対策部

a 日高市主催高麗地区防災訓練参加（8月30日）

b 9月7日（日）自治会防災訓練

雨天のため中止、ブロック対象の防災訓練検討

c 樹木による不具合が生じている

街路灯、カーブミラー、道路標識の点検強化実施

(4) 環境衛生部

a 第3回団地内大掃除実施

b 高圧洗浄の実施状況

(5) 文化厚生部

10月8日（水）武蔵台サロン開催

(6) 体育部

武蔵台・横手台体育祭開催について

近の見通し改善のため近隣宅に了解をもらいコスモス花を除去

e 9月20日（土）武蔵台中学校運動会

f 9月27日（土）武蔵台小学校運動会

g 9月16日（火）茨城県を震源とした地震発生（日高市震度4）

町内見回り異常なし

(2) 区長

a 幼稚園通り2丁目22街区入口付近フェンス斜倒修理要請依頼、並びに山側の樹木剪定、倒木除去、雑草除去につき所有者への改善通告を市に依頼

b 東急にて4丁目1街区北側傾斜地（東急所有地）全面草刈9月実施予定

c 5丁目27街区南斜面（西武所有地入口）側溝土砂流出防止策と東急側の土砂流出防止策を要請

d 災害時ボランティア活動訓練

社会福祉協議会（高麗の里）

9月13日（自治会防災訓練中止による在庫の無洗米10kgを提供）

e 9月11日・12日市議会傍聴

f 赤い羽根募金10月実施（募金期間10月1日～10月31日）

地区長は11月8日（土）まで

に取りまとめて自治会館事務局へお届けください。

以上

◆Ⅳ 会長・区長からの報告◆

(1) 会長

a 団地内 国際興業バス停へのベンチ設置要請について（要望書）提出

b 庭木の道路占有異常場所宅へ話し合いを実施したが不調、市に対応要請済み

c カワセミ通り、アカシヤ通り、滝不動通り、中央通りの歩道上の一部雑草除去実施

d 中央通りの東西通との交差点付

**平成26年度（10月）  
第7回定例役員会報告**

平成26年10月18日（土）

午後7時～9時6分  
自治会館2F会議室

◆I 協議事項◆

- (1) 移送（送迎）サービス実証試験結果の委員会答申について
  - a 本格運行が可能かどうか検討
  - b 高齢化対策として今後の外出時の移動手段のあり方について
- (2) 街路樹剪定と清掃車導入時期について
  - a アカシヤの落葉対策と防犯面から早めに剪定を実施（今年は10月中旬から下旬を用途に）。実施場所や天候状況を考えれば、最終的に12月中旬までかかる。
  - b 本来清掃車の活用は砂、粉塵の清掃が目的であり落葉収集が目的の車両ではないが今年が必要かどうか、必要となれば何時が良いか（道路環境実態の確認必要）。

常に助かっているという事実はあるのだからそれを念頭に置くこととする。

(3) 武蔵台・横手台体育祭反省と次年度に向けて（意見・提案）

- a 食事関係の対応について  
次年度に向けて武蔵台・横手台の識別はプログラムのナンバーで判断し、食券を渡すという方法はどうかという意見があった。
- b 体育祭企画内容ならびに全般について

◆II 地区長からの報告◆

- 4丁目地区長より、可燃ごみの日にペットボトルを捨てる人がいるがどのような対応にしたらよいかとの意見があり、それに対して指定日以外に出されているということを周知するために、そのペットボトルをダストボックスの上に置いて指定日に出してもらおう張り紙を貼った方が良いとの意見があった。

◆III 副会長・事務局、各部報告◆

- (1) 事務局  
中の田公園男子トイレ前に大便があるという通報があり、清掃をお願いしている方に直ちに掃除をお願いした。
- (2) 会計

a 中間会計監査実施報告

中間監査を行ったが、キャッシュカードの暗証番号を会計部長の交代の都度変えるべきとの指摘があった。

b 次年度の予算編成会議に向けての方向付け

後期の自治会費については、全体で29名しかいないので班長さんから直接自治会館に届けてもらっても良いが、地区長さんに届いた場合は11月に入ったら届けてほしい。

(3) 安全対策部

a 今年度の町（街区）対象の防災訓練計画について  
武蔵台全体の防災訓練は雨で中止となったが、3丁目の訓練を19日に行い、4丁目は11月9

日に、5丁目は11月30日に、7丁目は12月21日に行う予定である。

b 定例防犯パトロールの実施における現状と問題点

(4) 環境衛生部  
a 第3回団地内大掃除10月19日（日）実施、西武車輛検修所社員応援有り

b 高圧洗浄の状況について、11月は5・6・7丁目実施

c ダストBOX改修について

(5) 文化厚生部  
11月12日（水）武蔵台サロン開催

(6) 体育部  
関係者の体育祭ご協力ありがとうございました。

11月2日（日）ペタンク・グラ

ンドゴルフ大会の開催。

**第3回 山林下草刈り**

9月28日（日）、8時30分から自治会が所管する6丁目の山林の下草刈りが行われ、総勢40名の参加協力をいただきました。

全体を5つの区域に分けて一区域を8人ほどが分担。植樹した樹木よりも高く伸びたスキを刈り、巻き付いたクズの葉を払い、陰に生えるシダを刈るなどの作業を行いました。

当日は天気も良く、心地良い汗をたくさん流して11時半に終了しました。写真は作業に参加してくださった方々です。



### 広場に愛称をつけて下さい

高麗ショッピングセンター広場は、新春の集い、むさし台朝市、ラジオ体操、展示即売会などの会場として多くの人に愛され、交流の場として利用されています。ところがシャッターを下ろした商店が多くなったこともあり、広場の美観が失われつつあります。そこで有志による花壇の花植えや周囲の清掃を行ない、商店会と協力して「高麗ショッピングセンター広場を美しくする会」(仮称)を立ちあげました。広場が花々に囲まれた憩いの場としてより一層住民の皆様に親しめるよう、このほど広場の愛称を募集することになりました。応募先は福祉ネット新開まで。




## 一緒に走りませんか!

第13回おくむさし駅伝競走大会が、来年1月25日(日)開催されます。

去年は、武蔵台、横手台体協チームとして参加、地元体協チームとして見事2連覇しました。

本年もまた、武蔵台、横手台体協チームを結成し、ふるさとの歴史ある駅伝大会を連覇する予定です。

日頃の健脚を試したい方、また駅伝の醍醐味を味わってみたい方、是非ご参加ください。

記  
 ◆募集人数 選手 18名  
 ◆募集締切 平成26年11月19日(水)  
 ◆連絡先 武蔵台・横手台地区体育協会  
 担当 小笠原  
 ☎042-982-0684

昨年、参加チームが予定よりオーバーしたため、抽選会がありました。

また、参加人数が多くなった場合は、実績タイムを参考にするか、予選会を実施することもあります。

以上

### ◆IV 会長・区長からの報告◆

#### (1) 会長

- a ボランティア40名による6丁目  
の山林整備実施。ご協力ありが  
とうございました。
- b 地内国際興業バス停への市役所  
とのベンチ設置交渉結果
- c 庭木の道路占有異常場所につい  
ては市が文書で要請済みだが、
- d 事故があった時の責任がとれ  
ないためベンチ設置は難しいと  
のことだが、引き続き検討する  
との事である。

更に強く要請するため市に同行  
してほしいむね依頼中である。

- e フレンド幼稚園運動会10月4日  
(土) 出席
- f 小学校放課教室「台っこ」実行  
委員会10月4日(土) 出席
- g 体育祭延期による食材(おにぎ  
り300個) 社会福祉協議会へ  
提供(経費は保険で対応した)
- h 10月31日(金) 14時 武蔵台小

学校放課後教室(台っ子教室)  
実行委員会

- (2) 区長
- a 10月12日(日) 高麗区長会3役  
会議
- b 10月12日(日) 日高麗地区体育  
祭出席
- c 10月14日(火) 飯能警察、詐欺  
被害防止啓発活動出席(高麗川  
駅・F丸広)
- d 10月16日(木) 日高市青少年育  
成会合出席
- e 10月19日(日) 高麗神社大例大

### 体育部から お知らせ

#### グランドゴルフ& ペタンク大会

日 時  
11月2日(日)  
午前9時まで、  
会場にて参加受付  
午前9時半、  
競技開始

場 所  
武蔵台小学校グランド

会  
f 10月30日(木) 社会福祉協議会  
研修

g 飯能警察より4丁目田中正人氏  
表彰(青少年育成日高市民会議  
推薦) 以上

住民の親睦と交流の場

第五回 こま武蔵台サロン

日時：平成26年11月12日 (第二水曜日)
場所：こま武蔵台自治会館2階洋間

第一部 我が故郷を語る

時間 13:00~14:00

話し手 石元 登氏 熊本県天草出身 前自治会長
大入 達生氏 青森県八戸出身 広報部副部長



ふるさとの山に向かひて
ふるさとの山は
言つことなし
ありがたきかな

第二部 介護予防教室

時間 14:10~15:10
テーマ 怖い!インフルエンザ どう防ぐ?
ストレッチ・ロコモ体操
講師 看護師 片山 美幸 (高麗地区包括センター)
主催 こま武蔵台自治会:文化厚生部

お知らせ

広報部では武蔵台だより12月号の休刊について、5月号で検討していることをお知らせしましたが、このほど10月の役員会で了解をいただき、今年から12月号は休刊にすることにしました。休刊理由については、既刊の12月号をご覧になっていただければご理解いただけると思いますが年末で専門部会の活動も少なく、会員の皆様にお知らせする情報も少ないためです。今年度から武蔵台だよりは奇数月の発行にします。

三丁目防災訓練

10月19日(日)10時、七曲り公園で3丁目地区を対象に安全対策部による防災訓練が行われました。指導は昨年と同様に消防署を退職された地区在住の方です。

大掃除を終えた後の32名の参加がありました。参加者はホース格納箱の場所を確認し、消火栓の取り扱い方、ホースと筒先の結合の仕方を体験し、併せて、負傷者が出た場合は物干し竿と毛布を用いた応急担架を作って運べるという救護方法も実体験しました。

当地区にとって一番心配な災害は地震と火災だと考えられています。安全対策部では消火栓操法の訓練は繰返し行っていきたいとのことです。

なお、11月9日(日)は4丁目地区、11月30日(日)は5丁目地区、12月21日(日)には7丁目地区での防災訓練を予定しています。

《消火栓の内部と操作手順の確認》



《応急担架の作り方と運搬体験》



移送サービス実証試験運行の状況

「こでまり号」の愛称で親しまれている移送サービスの5月から9月までの実証試験運行の実績について、移送サービス委員会(委員長 桂好弘)から報告がありました。報告書によりますと5月から9月までの延べ利用者数は429人、利用者が多かった7月は136人、少なかったのは5月の37人でした。本格実施の基準として600人前後を予定していたので、利用実績は大幅に下回ったことになりました。自治会ではこの数値を真摯に受け止め今後の方針について最終判断をしていくことになりました。

《集団資源回収状況報告》

皆様には、日頃集団資源回収にご協力有難うございます。日高市から、回収された資源に対し、自治会に10円/kgが交付されます。4月~9月までの資源回収状況を報告いたします。(環境衛生部)

Table with 9 columns: 区分, (単位), 4月, 5月, 6月, 7月, 8月, 9月, 合計. Rows include 古紙類, 牛乳パック, 繊維類, 合計, 金額.

# リレー随想

リレー随想は広報部員が担当しています

## サンキューの旅

二丁目 M・W

結婚39年を4月に迎えました。大きな病気もせず、喧嘩もしながら何とかここまで来ました。長男がまだ4歳のとき武蔵台団地に住み始め周りの人たちと上手くやっていけるか心配しながら今日まで来ました。

当時は星もたくさん見られ、夜空から星が落ちてくるのかと錯覚するぐらいの数でした。孫も3人で子供たちも故郷が高麗・武蔵台と心の中で感じています。

少し心の余裕ができ、日本三大橋で有名な四国のかずら橋に行きました。二重かずら橋もあることを現地でも知り、そこから1時間かけて見に行きました。これで三大橋の制覇です。

車での旅は2400km、明石大橋・瀬戸大橋と走って日本の建築技術は凄いと、周りの風景も素晴らしいと感じました。

島国日本はまだまだ見るところは沢山あります。海外旅行に行く前に身体が動けるまで日本名勝を旅したいと思います。とりあえず旅のスタートは、高麗・武蔵台です。

## 定年になって

一丁目 K・I

血圧が高く体重減少のため、団地の中を歩いています。花が咲いて木が茂って、知らない小路を発見することもあります。

ここに移って来て三十余年になります。子供を育て、親を見て、仕事をし、本当に一瞬と思えます。定年になってはじめて残り時間を思うようになりました。

歩いていると空き家が目につき、子供達が少なく、銀行も店もなくなつて、古い深めゆく団地を思います。

どんな風になってゆくのか、自分もあとの位あるのかと思いつつ、自然の中のこの団地を終の地と思っています。

## 日高市武蔵台に住む

三丁目 Y・N

日高市武蔵台に移り住んで早くも四半世紀以上の刻が過ぎてしまいました。サラリーマン時代は、自宅と高麗駅の往復、まさに点と線だけの世界でした。定年となった今、改めて日高市、そして武蔵台を見つめなおそうと思えます。

日高といえばこの時期、中着田の曼珠沙華祭りを忘れることはできません。今年はその名(彼岸花)の通りお彼岸に満開をむかえ、例年になく咲き具合が揃い見ごたえがありました。こうし

た地元のお祭りにスタッフの末端の一人として参加するのも、今の楽しみと なっています。

今後武蔵台だけでなく、広く交流を深めていきたいと思えます。

## 電車での出来事

六丁目 I・M

電車内でほんやり立っていた時の事。駅から高齢のおばあさまが乗車して、手すりに寄り掛かっている姿が目に残った。すぐ側のシルバースーツに座っているのはお若い方々。一人はスマートフォンに夢中?その隣の女子高生もスマートフォン、その横は・・・金髪で少々強面のヤンキーお兄さん。ちょっとそこに立っているおばあさまに誰も気がつかないの?正義感魂が点火し始めたその時、さっと立ち上がった席を譲ってあげたのは意外にも金髪のお兄さん。おばあさまに何度もお礼を言われて、顔を真っ赤にして照れ笑いしていたその光景を微笑ましく

思ったのは、恐らく私ひとりではなかつたはずである。と同時に意外だなどに見た目で偏見を持ってしまったことにも大いに反省。お兄さん申し訳ない。優先席などなくても当たり前のように譲り合い助け合える、そんな優しさに溢れた社会であるよう、私達が率先して若い世代のお手本にならなければと改めて感じた出来事であった。

## おくやみ

謹んでご冥福をお祈り申し上げます

- 斉藤 マルミ (79歳) 四一七一一二  
ご逝去日 八月二十九日
- 堀内 富士男 (82歳) 七一九一八  
ご逝去日 九月二日
- 松村 昭 (67歳) 一三三五一六  
ご逝去日 九月四日
- 佐藤 幸夫 (81歳) 一四一一一  
ご逝去日 九月二十五日

## 編集後記

晩秋のながき夜、月の光や虫の音にしみじみと秋への思いを深く感じさせる季節になりました。天体では8日に皆既月食がみられ、地球の影に入った月がブラッドムーン(血色の月)に変色することで、その年は天変地異が起こる噂があるようです。御嶽山の噴火、ヒマラヤの豪雪、アフリカ大陸でのエボラ熱、蚊のデング熱、異常気象など、天文現象が自然災害を予期させる前兆なのででしょうか。そのなかで三人の日本人ノーベル物理学賞の受賞は一筋の明るいニュースといえましょう。

自治会活動は台風18号で順延になった武蔵台・横手台合同体育祭を19号の台風上陸を横目に見ながら12日に何とか開催できました。

今年度から武蔵台だよりは12月号を休刊とし奇数月の発行にすることにしました。(川村)